



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/EPR-il-n-est-pas-trop-tard-pour-l-40070>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **EPR, il n'est pas trop tard pour l'arrêter**

22 février 2007

EPR, il n'est pas trop tard pour l'arrêter

Film de Greenpeace sur les dangers de l'EPR.

Greenpeace publie une étude de John Large, expert britannique de renommée internationale sur les questions de sécurité nucléaire. Cette étude a pour but d'évaluer le risque que représente le projet de nouveau réacteur prévu à Flamanville en Normandie. Sa conclusion est sans équivoque : le futur réacteur EPR sera le plus dangereux au monde.